

PASIÓN DE LA DIRECTORA: *Mes Nacional de la Herencia Hispana* Las celebraciones abundan en la Escuela Intermedia Peachtree

En el corazón del condado de DeKalb, [la Escuela Intermedia Peachtree](#) es una meca de vibrantes celebraciones e invaluable lecciones, ya que el *Mes Nacional de la Herencia Hispana* es evidente en todos los pasillos. La directora Michelle Pérez, de ascendencia hispana y puertorriqueña, ha liderado la creación de un entorno atractivo e integrador para sus alumnos durante este mes de reconocimiento especial.

El *Mes Nacional de la Herencia Hispana*, que se celebra anualmente del 15 de septiembre al 15 de octubre en los Estados Unidos, es un momento para honrar las contribuciones e influencias de los hispanoamericanos en la historia, la cultura y los logros de la nación. El Distrito Escolar del Condado de DeKalb (DCSD, según sus siglas en inglés) cuenta con una población estudiantil de aproximadamente un 20 por ciento de herencia hispana/latina. Eso es impresionante, pero la Escuela Intermedia Peachtree tiene un notable 45 por ciento de sus alumnos que representan a esta comunidad.

La directora Pérez, entusiasmada por acoger los orígenes de sus alumnos, ha aprovechado la oportunidad para sumergirse en esta celebración anual de la herencia hispana junto a sus alumnos. Ha participado activamente con los padres de familia, fomentando el diálogo sobre sus orígenes hispanos y los países de donde vienen.

Una de las actividades más destacadas en la Escuela Intermedia Peachtree durante el *Mes Nacional de la Herencia Hispana* es el concurso de decoración de puertas de los salones de clase. Los maestros y alumnos transforman sus puertas en vibrantes exhibiciones de adornos, datos y banderas de diversos países hispanos. La escuela también presenta preguntas y respuestas durante los anuncios matutinos y estudia los logros de figuras históricas de la comunidad hispana.

"Ha sido increíble aprender de [las puertas decorativas] cuando camino por el edificio y leo en las puertas las diferentes personas que han elegido destacar", dijo la directora Pérez. "Presentamos un hecho sobre el que los alumnos tienen que hablar en sus salones, y luego llaman a la oficina principal, casi como si fuera la radio, y les damos premios por adivinar correctamente".

Más allá de los conocimientos adquiridos, estas lecciones promueven interacciones significativas entre alumnos y maestros, fomentando a conversaciones sobre sus diversos orígenes. Brithany Avila, alumna de séptimo grado, también expresó su agradecimiento por tener una directora hispana.

"Tenemos a alguien con quien hablar en español, hablar de todos nuestros problemas y alguien que nos entiende", dijo Brithany. "Es una directora muy agradable que siempre entiende cómo nos sentimos. Hace que la escuela sea divertida, pero al mismo tiempo educativa".

Los alumnos Aviv Balsar y Michael Williams compartieron esta opinión, elogiando el liderazgo de la directora Pérez y las oportunidades educativas.

"Me gusta que no sea una de las directoras malas. Se esfuerza mucho por la escuela, hace sonreír a todo el mundo y le alegra el día a todo el mundo", dijo Michael. "Aprendí dónde está México en el mapa y sus geniales cualidades, como la estupenda comida.

Aviv estuvo de acuerdo. "No sabía mucho sobre la herencia hispana, así que ha sido muy divertido aprender cosas nuevas sobre ella".

La trayectoria de la directora Pérez hacia el liderazgo en la Escuela Intermedia Peachtree es inspiradora. Comenzó su carrera como maestra en el 2015 y, gracias a su dedicación e impacto, gradualmente fue asumiendo funciones de mayor responsabilidad. Su trayectoria culminó con su nombramiento como directora de la escuela en 2021, lo que la convirtió en la directora más joven del DCSD con tan solo 28 años.

Aunque en un principio se había propuesto ser maestra, la directora Pérez aprovechó cada oportunidad para luchar por sus alumnos y marcar la diferencia a través de una posición más destacada.

"Siempre bromeo diciendo que llegar a ser directora fue un accidente, porque siempre quise enseñar", dice la directora Pérez. "Me encanta enseñar. Es mi primer amor, pero las cosas siguieron su curso. Me encantan los niños y luchar por ellos, y cada puesto me permitía hacerlo a mayor escala".

El liderazgo de la directora Pérez está dejando una huella indeleble en la Escuela Intermedia Peachtree. Su visión para este año escolar se centra en el apoyo social y emocional de los alumnos, con el objetivo de garantizar que todos los alumnos se sientan atendidos, respetados y valorados.

"Se trata de poder acercarse a cualquier alumno del edificio y preguntarle si se siente bien atendido", enfatizó. "¿Sientes que éste es un lugar seguro para venir a la escuela, donde puedes aprender sin sentir que no te cuidan, respetan o valoran? Ese ha sido el mayor impulso para este año".

Aunque el *Mes Nacional de la Herencia Hispana* está oficialmente llegando a su fin para el 2023, la directora Pérez promete seguir inspirando a sus alumnos y al personal, creando un ambiente cálido e inclusivo donde se celebre la diversidad y cada alumno tenga un sentido de pertenencia.